
  CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE        

COMPTE - RENDU DE REUNION 

Ordre du Jour

 Approbation du CR de la réunion du 16/11/2016.
 Les axes de travail (définis en AG du 15/10/2016)
 méthodologie de travail 

 Circulation piétons et véhicules (Ram’Way) – station-
nements ;

 Sécurité, incivilités (vidéo surveillance, ilotiers) ;
 Déchets, encombrants.

 Les dossiers en cours :
 Fiches navettes
 Signalisation des rues ;
 Aire de jeux  « square de la Paix » ;
 Retour du Troc’Plantes et outils du 20/11/16.
 Charte de la laïcité.

 Info sur la réunion de préparation du 24/11/16 (animation 
inter-quartiers 2017)

 Questions diverses.

Date : 14/12/2016

Horaire : de 20h00 à 22h00

Lieu : Salle PAUL-LABAL

Participants Présents : Raymond Andres, Raymond Arnaud,  Marie-Ange Domarco,  
Nadège Delplanque,  Damien Gouteux, Patrick Hawes, Rémy Perrais, Jean-Pierre Pochon, Colette
et Jacques Rouan, 

Absents : M. Pablo ARCE  (Conseiller municipal référent - suppléant),  - Excusés   Mmes : Corine 
Doumerc, Marie-Pierre GLEIZE (Conseillère municipale référente),

Rédacteurs : Damien Gouteux, Rémy Perrais, Patrick Hawes Date de diffusion :
 2017

 Approbation du CR du 18/11/2016 : 

Le compte-rendu a été validé  à l’unanimité.

 Méthodologie de travail  des axes définis en AG du 15/10/2016
 Circulation piétons et véhicules (Ram’Way) – stationnements ;
 Sécurité, incivilités (vidéo surveillance, ilotiers) ;
 Déchets, encombrants.

Les membres  du  bureau  qui recensent des problèmes sur des axes autres que ceux où ils sont 
concernés,  peuvent les transmettre (lieu, photo, description) aux correspondants pour qu’ils  les col-
lationnent et proposent des pistes d’amélioration ou corrections  afin d’effectuer un dossier qui sera 
validé chaque mois en réunion de bureau. L’ensemble des axes doit être  finalisé en mai- juin  2017 
pour l’AG 2017.
   
Rappel des correspondants 

 Signalisation des rues   
Raymond Andres, Jean-Pierre Pochon, Jacques Rouan.
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 Circulation des piétons, des véhicules, et le stationnement:  
Corine Doumerc, Nadége Delplanque, Damien Gouteux.

 Sécurité, incivilités (video surveillance, ilotiers)
Marie-Ange Domarco, Jean-Pierre Pochon.

 Déchets, et encombrants
Raymond  Andres,  Nadége  Delplanque,  Patrick  Hawes,  Rémy  Perrais,  Jacques

Rouan.
 Trajet dessert local «  Ram’Way

L’ensemble du bureau.

 Aire de jeux du square de la paix
Nous avons répondu au projet proposé par la mairie et nous avons soumis les souhaits suivants :

- que l’ouverture du portillon soit impossible par les enfants de l'intérieur ;
- de planter des arbres (en été il est très difficile de rester sur ce square) ; 
- de placer des bancs hors espace protégé.

 Retour du Troc’Plantes et outils du 20/11/16 (Patrick Hawes)
  

Le Conseil de quartier de la Plaine avait  organisé le dimanche 20 novembre de 10h à 13h, son
habituel « Troc’Plantes et Outils d’Automne » sur le site de la Ferme de 50, particulièrement adapté à
cette manifestation.
Sous un beau soleil mais avec une température fraîche, c’est dans la grande salle de la ferme, qu’ont
été reçu et installé, les très nombreux exposants/échangeurs. Comme d’habitude, le public n’a pas
boudé cette invitation, malgré la concomitance d’autres manifestations similaires sur des communes
voisines, faisant aussi honneur à l’encas préparé par  les membres du conseil, grâce à  la générosité
de la municipalité. Etaient aussi présents : l’association « DIRE » défendant et illustrant son thème « 
Un  Jardin  moins  consommateur  d’eau »,  des  déléguées  du  SICOVAL  et  tout  leur  matériel  de
démonstration sur le compostage, la FREDOM présentant ses fiches d’information et de mise en
garde : indiquant comment se protéger contre le frelon asiatique et les chenilles processionnaires,
ainsi que les différentes types d’invasions de parasites sur les végétaux. 
Le  Conseil  des  SENIORS  présent  sur  son  stand,  a  bénéficié  de  la  générosité  des
exposants/échangeurs pour alimenter son stock de plantes destiné à enjoliver les espaces extérieurs
de l’Ehpad Les Fontenelles.
Rendez-vous a été fixé pour le prochain Troc’Plantes du PRINTEMPS qui aura lieu le dimanche 26
mars 2017, mêmes horaires et même lieu.

 Retour de la réunion sur Charte de la laïcité (Marie-Ange Domarco)

- Réunion à 8 participants. Il s’en est suivi «d’un cours d'histoire»
.Il ressort : Proposition sur une déclinaison de la charte.
- Éclairage pédagogique sans sortir de la loi
- Question soulevée par l'assistance sur la nécessité de ce besoin. Réponse de la mairie : "il faut une 
charte qui corresponde à l'esprit des Ramonvillois".

 Réunion du 24/11/ sur l'animation interquartier (Patrick Hawes & Rémy Perrais)

Les CLAE sont devenus les ALAE., et les Directeurs ALAE dépendent du SICOVAL. Le
rendez-vous se fera courant Décembre 2016 afin de structurer le projet.
Il faudrait  contacter les fédérations de parents d’élèves pour une meilleure mobilisa-
tion sur cet événement et pour impliquer les enfants.
Thème : RAMONVILLE HIER, AUJOURD’HUI, DEMAIN.
 Lieu de la manifestation : autour de la mairie, Place Jean-Jaurès et le Centre culturel. 
3 axes : 1. Architectural  2. Évolution de la population 3. RAMONVILLE demain
 La date est fixée au 20 mai 2017.
Prochaine réunion  de préparation le Jeudi  12/01/2017 à 20H30 à Port-Sud.
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 Questions diverses :

Stationnement (Marie-Ange Domarco)
 Suite aux plaintes des habitants concernant le stationnement (Marangon –Floralies et Ecoquartier – 
métro), des  pourparlers sont en cours entre la  mairie et  le bailleur social pour des parkings souter-
rains gratuits ou moins chers.

-Eclairage (Nadège Delplanque)
Suite à un signalement de Nadège sur un lampadaire défectueux,  celui-ci a été réparé très rapide-
ment. 

-Sécurité, insécurité
 Il  s’avère à ce jour, que le quartier de la Cité Rose, (Place Pablo Picasso) est plus calme suite à la 
réunion du 06 octobre 2016 avec Mr Le Maire et la gendarmerie.

-Tableau des demandes. ( diagnostic sur site)
Le Directeur de cabinet du Maire (M.Givaja) nous convie pour effectuer un diagnostic sur site avec le 
Directeur des  services techniques pour visualiser « in situ » les aménagements nécessaires ou pro-
posés et pour répondre à nos interrogations le jeudi 12 janvier 2017 de 9h à 11h. 
Ce diagnostic permettra d'actualiser le tableau des demandes suite aux réalisations entre octobre 
dernier et janvier et de discuter conjointement des suites à venir sur les autres sujets en suspens.
Nous démarrerons ce circuit à partir du carrefour des deux Ormeaux pour se diriger via la rue Tolo-
sane vers l'éco quartier du midi.
Seront présents :  
. Mrs, Raymond Andres, Patrick Hawes, Rémy Perrais, Jean- Pierre Pochon, Jacques Rouan. 

- Association « les voisins de la rue Baudelaire »
Cette association, nous a  adressé une motion pour la mise en place d'un transport à la demande. 
Le rôle du conseil de quartier n’est pas de valider une telle motion émanant d’une association. Le co-
ordinateur fera une réponse dans ce sens.

 Prochaine réunion du bureau: le 18 janvier 2017 à 20h00 

Fin de la réunion  à 22h00
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